

ABSTRAK

Yescylind Carolina

Tugas Akhir

Keefektifitasan Penerapan Metode *Total Physical Response* dalam Pembelajaran Daring terhadap Penguasaan Kosakata Bahasa Mandarin Kelas 3D di SD X Surabaya

Bahasa merupakan suatu unit penting yang wajib dikuasai oleh masing-masing individu manusia tak terkecuali bahasa asing di samping bahasa ibu. Belajar bahasa dapat dilakukan di mana dan kapan saja sehingga dalam kondisi pandemi ini, yang semua kegiatan dilakukan secara daring, tidak dapat menghentikan seseorang untuk belajar bahasa. Bahasa Mandarin merupakan salah satu bahasa asing yang sangat dibutuhkan pada zaman sekarang ini. Hal utama dalam mempelajari bahasa Mandarin adalah penguasaan sebuah kosakata.

Dalam pembelajaran daring bahasa Mandarin, guru harus dapat memilih dan menerapkan metode pengajaran yang tepat dan menarik bagi siswa. Metode TPR atau *Total Physical Response* merupakan salah satu metode yang tepat dilaksanakan dan digunakan dalam pengajaran bahasa Mandarin secara daring untuk jenjang anak - anak agar pembelajaran lebih menarik dan menyenangkan sehingga anak-anak dapat lebih semangat dan aktif dalam mempelajari bahasa Mandarin yang dianggap oleh sebagian besar orang sulit untuk dipelajari. Media gambar merupakan media pendukung dalam penerapan metode TPR dalam pembelajaran daring. Dari 21 siswa, 10 siswa mengalami peningkatan nilai sehingga metode TPR efektif dalam pembelajaran daring kosakata.

Kata Kunci: Bahasa Mandarin, Pembelajaran Daring, Metode *Total Physical Response* (TPR)

ABSTRACT

Yescylind Carolina

Thesis

Effectiveness of Applying Total Physical Response Methods in Online Learning to Mastery of Chinese Language Vocabulary in X Elementary Grade 3D School Surabaya

Language is an important unit that must be mastered by each individual human being, not least a foreign language in addition to the mother tongue. Learning language can be done anywhere and anytime so with these pandemic conditions, all activities are done by online, it cannot stop anyone from learning language. Chinese language is one of the most needed foreign languages in this day. The main thing in learning Chinese language is mastery of a vocabulary.

In learning Chinese language online class, teachers should be able to choose and apply appropriate and interesting teaching methods for students. TPR or Total Physical Response method is one of the appropriate methods implemented and used in teaching Chinese online class for children to make learning more interesting and fun so that children can be more enthusiastic and active in learning Chinese which is considered by most people difficult to learn. Picture is a supporting media in the application of TPR methods in online class. From 21 students, 10 students can increase their score so that TPR method was effective in online learning vocabulary.

Keywords: Chinese Language, Online Class, Total Physical Response Method

摘要

谢爱芳

论文

全身反应法在泗水 X 学校在线汉语课中的应用 — 以 小学 3 年级 D 班汉语课为例

语言是每个人都必须掌握的重要单位，除了母语之外，还包括外语。学习语言可以随时随地进行，因此在这种流行病的情况下，所有活动都是通过在线完成的，它无法阻止任何人学习语言。汉语是当今时代最需要的外语之一。学习汉语最主要的是掌握词汇。

在线学习汉语中，教师必须能够为学生选择和应用合适的、有趣教学方法。全身反应教学法是合适儿童在线上学习汉语教学中实施和使用的方法之一，所以使学习能更有趣和愉快，让孩子们更加热情和积极地学习汉语，这是大多数人认为很难学的。图片是全身反应教学法在在线课堂中应用的支持媒体。从 21 名学生中，10 名学生可以提高他们的分数，因此全身反应教学法在线词汇学习中是有效的。

关键词：汉语、在线上课、全身反应教学法